

- N° 7 (23 janvier 1981) Visite du ministre Pierre De Bané au Mali et en Haute-Volta.
- N° 8 (29 janvier 1981) Visite du ministre des Affaires étrangères de Venezuela, M. José Alberto Zambrano Velasco.
- N° 9 (2 février 1981) Nominations diplomatiques: M. William E. Bauer est nommé ambassadeur en Corée et M. André Couvrette, ambassadeur en Suède
- N° 10 (5 février 1981) Le Canada fournit \$3.75 millions pour venir en aide au peuple kampuchéen.
- N° 11 (6 février 1981) Communiqué conjoint à l'occasion de la visite au Canada du ministre des affaires étrangères du Venezuela, son excellence le docteur José Alberto Zambrano-Velasco, du 4 au 7 février 1981.
- N° 12 (11 février 1981) Nomination diplomatique: M. Alan W. Sullivan est nommé ambassadeur en Irlande.
- N° 13 (13 février 1981) Ouverture d'une galerie d'art à New York.
- N° 14 (13 février 1981) Nomination au Conseil des gouverneurs du Centre de recherches pour le développement international (CRDI).
- N° 15 (23 février 1981) Nomination de Patrick Reid à titre de commissaire général de TRANSPO 86.
- N° 16 (2 mars 1981) Conférence des ministres de l'Agriculture de l'Agence de Coopération culturelle et technique (ACCT) Paris, 2 et 3 mars 1981.
- N° 17 (5 mars 1981) Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures participera à une réunion du sommet à Vienne et effectuera une visite officielle en Hongrie.
- N° 18 (6 mars 1981) Le 9 mars — Jour du Commonwealth.
- N° 19 (6 mars 1981) Iran — Levée des sanctions canadiennes.
- N° 22 (9 mars 1981) La délégation canadienne à la dixième session de la conférence sur le droit de la mer.
- N° 23 (11 mars 1981) Reconduction de l'Accord NORAD.

II. Déclarations et Discours

- 80/12 L'égalité, le développement et la paix. Discours prononcé par M. Lloyd Axworthy, ministre chargé de la Condition féminine, à la Conférence mondiale de la Décennie des Nations Unies pour la femme (Copenhague, 15 juillet 1980).
- 80/13 Le développement: recherche d'un avenir à l'échelle planétaire. Discours de l'honorable Mark MacGuigan, secrétaire d'É aux Affaires extérieures, à la Onzième session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies (New York, 26 août 1980).